

Licenciatura en Médico Cirujano de la UAA refrenda acreditación por el COMAEM



BOLETÍN 049

- Se concluyó de forma consensuada, otorgarle a esta licenciatura la acreditación por 5 años por parte del máximo organismo de acreditación de la educación médica en México.

Las diversas evaluaciones externas a las cuales se somete a las instituciones de educación media y superior en México, son fundamentales para el avance de los procesos de enseñanza-aprendizaje, vinculación de los estudiantes con su contexto profesional, a la vez que ayudan a reducir índices de deserción y abandono escolar, entre otras mejoras y áreas de oportunidad.

Bajo este sentido, la Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través de su Dirección General de Docencia de Pregrado, ha coordinado esfuerzos para que la UAA sea sometida constantemente al escrutinio de instituciones externas, como el realizado por los Comités

Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES) y por el Consejo para la Acreditación de la Educación Superior, A.C. (COPAES), de los cuales se han recibido los más altos niveles de calificación, resultados que respaldan la calidad educativa que ofrece la máxima casa de estudios de la entidad.

Recientemente, la carrera de Médico Cirujano fue evaluada por cuarta ocasión por el Consejo Mexicano para la Acreditación de la Educación Médica A. C. (COMAEM), máximo organismo de acreditación de la educación médica en México. El proceso comenzó a finales de 2019, con la visita de la comisión de este órgano evaluador, evento en el cual el doctor Francisco Javier Avelar González, rector de la UAA, enfatizó que dicho seguimiento representa un beneficio para esta licenciatura, la cual se caracteriza por sus aportaciones sociales de trascendencia histórica.

Además, exhortó a las universidades mexicanas a cultivar los procesos de evaluación externa, pues las conclusiones de éstos impactan directamente en el enriquecimiento de los programas educativos, a la vez que se reconocen las fortalezas de los mismos.

Cabe mencionar que docentes y administrativos proporcionaron en tiempo y forma las evidencias necesarias para que el equipo de evaluadores de COMAEM tuvieran certeza de la labor, orientada a que los estudiantes tengan una constante actualización en conocimientos, calidad humana y profesional.

Después de la recolección de información realizada por la comisión del COMAEM conformada por evaluadores de diferentes universidades mexicanas, coordinada por el doctor Rogelio David Cervantes Madrid, vicerrector de Ciencias de la Salud de la Universidad de Monterrey, se concluyó de forma consensuada, otorgarle a esta licenciatura la acreditación por 5 años.

Con esta distinción, la UAA garantiza la formación de médicos competentes gracias a que cuentan con orientación institucional adecuada, con un plan de estudios vigente a las necesidades actuales llevado a cabo con altos estándares en docencia, vinculación y con recursos suficientes para el correcto desenvolvimiento de la licenciatura en Médico Cirujano.